
清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

令和４年第８回（８月）清瀬市教育委員会定例会会議録 

 

 

令和４年第８回清瀬市教育委員会定例会が令和４年８月２２日（月）午前９時３０分に招集された。

出席委員、議事の大要は次のとおり。 

 

1 日 時 令和４年８月２２日（月）午前９時３０分 

2 場 所 研修室１、２ 

3 付議案件 別紙議事日程のとおり 

4 出席委員  坂 田     篤 （教育長） 

   宮 川 保 之 （教育長職務代理者） 

  粕 谷   衛 （委員） 

   兵 頭 扶美枝 （委員） 

               欠席：尾﨑 啓子  （委員） 

 

 

5 事務局  南 澤  志 公  （教育部長） 

   紅 林  兼 一 （教育部参事） 

   宮 本  央 子 (教育総務課長） 

   北 平  宜 之 （新校開設担当課長） 

   馬 場  一 平 （教育指導課副参事） 

   金 子  雅 広 （生涯学習スポーツ課長） 

   山 田  能 久 （児童青少年担当課長） 

   山 口  由 希 （図書館長） 

   渡 辺  明 夫 （地域図書館担当課長） 

 

6 書   記  下ノ村 友紀  （教育総務課主任） 

 

http://ptl18sv01.kiyosedomain.local/gw/startupaod?sid=menu
http://ptl18sv01.kiyosedomain.local/gw/startupaod?sid=menu
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清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

令和４年第８回（８月）清瀬市教育委員会定例会 

令和４年 8月 22日（月） 

研修室 1、2 

定例会 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名（兵頭委員）   

日程第２ 教育長報告     

日程第３ 教育委員報告     

日程第４ 議案第 22号 令和５年度使用 清瀬市立小・中学校特別支

援学級教科用図書の採択について 

（教育指導課） 

日程第５ 議案第 23号 令和 4年度 清瀬市教育委員会の権限に属す

る事務の管理及び執行の状況の点検及び評

価について 

（教育総務課） 

日程第６ 報告事項 1 新型コロナウィルス感染症について （教育総務課長） 

日程第７ 報告事項 2 重点事業報告書兼点検評価個票等の年間ス

ケジュールについて 

（教育部長） 

日程第 8 報告事項 3 その他 （教育指導課） 

  

  



清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

 

議事の日程並びに議事の大要並びに議決事項 

  

開会 

坂田教育長が開会を宣言 

 

日程第 1 会議録署名委員の指名 

 

兵頭委員を指名 

 

日程第２ 教育長報告 

 

坂田 ○「令和の日本型学校教育の実現を目指して」への理解の上に立った採択の必

要性について。 

 

 

日程第３ 教育委員報告 

 

宮川 ○学級活動を通した非認知能力の育成の重要性について 

兵頭 ○特別支援学級、通常学級の別なく、学校全体として特別支援教育について対

応する必要性について。 

○第三小学校サマースクールを通した社会総がかりの取り組みに関する重要性

について。 

粕谷 ○学校管理職に必要な資質能力の育成と並行した施策展開の必要性について。 

坂田 ○地域力の活用の一層の充実と子ども大学の拡充について 

 

日程第４ 議案第 22号 令和 5年度使用 清瀬市立小・中学校特別支援学級教科用図書の採択

について 

 

教育部参事 ○教科書調査委員会をはじめ、各機関における調査研究の経過及び概要の説

明。 

粕谷 ○新設される特別支援学級における使用教科書の範疇について。 

兵頭 ○通常学級との交流及び共同学習の推進における教科書の扱いや、考慮すべき

点について。 

宮川 ○文部科学省による調査研究書における改定点について。 

坂田教育長 ○デジタル教科書の今後について。 

 （提案の通りに採択） 

 

 



清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

日程第 5 議案第 23号 令和 4 年度 清瀬市教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行

の状況の点検及び評価について 

 

教育総務課長 ○資料を基に説明 

兵頭 ○指標と目標値の相関について。個表の成果の見える化への議論の必要性につ

いて。 

宮川 ○評価対象事業の選定理由の明示について。事業全体を一覧で示すなど、評価

を充実させるための事務局の戦術、戦略について。 

坂田 ○評価対象事業及び重点事業に関する教育委員間での議論の必要性について。 

 

日程第 6 報告事項 1 新型コロナウィルス感染症について 

 

教育総務課長 ○小学校及び中学校の陽性率の報告。 

○濃厚接触者取り扱い期間の変更について。 

 

 

日程第 7 報告事項２ 重点事業報告書兼点検評価個票等の年間スケジュールについて 

 

教育部長 ○スケジュールの報告及び改善点、改善策にかかる報告。 

○点検評価事業及び重点事業の選定に教育委員に関与いただくこと 

 

日程第 8 報告事項 3 その他 

 

 （秘密会のため割愛） 

 

 

閉会 

坂田教育長が閉会を宣言。 

 

閉会 午前 11時 58分     

令和４年 8月 22日 

 

上記のとおり会議の顛末、大要を記し相違ないことを証する。 

 

 

清瀬市教育委員会  

教 育 長 坂 田  篤 

教 育 委 員  

 


